



PERSBERICHT

13-06-2015

ALPINE FÊTE 60 ANS DE PASSION SPORTIVE EN DÉVOILANT SON NOUVEAU SHOWCAR ALPINE CÉLÉBRATION

Alpine célèbre ses 60 ans d'existence « pied au plancher » : le A fléché crée la surprise en dévoilant un showcar baptisé Alpine Célébration. Conçu spécialement pour le Mans, il a pris la piste le samedi 13 juin à 13 h 35, en prélude au départ de l'épreuve des 24H, avant d'être présenté au public au *Village*.

Avec ce showcar aux couleurs des voitures emblématiques de son histoire, Alpine rappelle son ADN issu de la compétition.

Ce week-end s'annonce doublement festif pour Alpine : après le tour de circuit offert aux 250.000 spectateurs et aux télévisions du monde entier, Alpine marquera sa présence tout au long du week-end en bataillant avec l'A450B, engagée pour les 24H en catégorie LMP2, aux mains des pilotes français de l'équipe Signatech-Alpine.

Plus d'infos dans le communiqué ci-joint.

PRESSE RENAULT BELUX

Tel.: +32 2 334 78 52

karl.schuybroek@renault.be

Websites: www.media.renault.be - www.renault.be